
 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

                                            

                             写真 修道院 

       第 47期会長テーマ    

みんなでつくる奉仕の心 

 

第 2286例会 2013年 6月 13日（木） 

６ 月 は 親 睦 活 動 月 間 

 

本日のプログラム 

    点 鐘 

    ロータリーソング  我等の生業  

              四つのテスト 

     

会長挨拶  

    出席・スマイル報告 

    委員会報告 

    幹事報告 

 

    各委員会引継ぎ   

     

点 鐘   

 

 

 

 

着信書類 

・ 多治見ローターアクトクラブ 

最終例会登録の案内 

  日時：6月 21日（金）20:00～21:00 

  会場：多治見市養正公民館 

他クラブ例会変更のお知らせ 

多治見リバーサイドＲＣ→6月 18日（火） 

     最終例会の為「松正」点鐘 18:30 

多治見ＲＣ→6月 19 日（水） 

     最終例会の為「夢想庵」点鐘 18:00 

今後の予定 

6月 15日（土）2013 年規定審議会報告会 

   場所：岐阜都ホテル 

   出席者：次期会長・次期幹事 

例会日 毎週木曜日 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101 

E-mail n-rc@joy.ocn.ne.jp 

HP     http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 各務和宏  幹事 山田正史 
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第 2630地区 

最終例会バスのご案内 

日 時 6月 20日（木）点鐘 午後 6時  場 所 ボン・マリアージュ 

     産業文化センター 午後 5時 30分出発        

     多治見市文化会館 午後 5時 40分出発 

    



理事会報告 

・ 新入会員について 

入会式 7月 4日（木） 

加藤健治さん 

 昭和 35年 10月 2日 52歳 

  株式会社ＣＰＳ総研 

  司法書士 経営コンサルタント 

・ 第 47期決算の承認について 

   7月 4日例会終了後例会場にて 

「47期臨時理事会」開催  

・ 協賛金について 

東濃新報社より 暑中広告掲載の依頼 

     広報より 10,000円承認 

「ザ・太鼓」後援依頼クラブ名掲載のみ承認 

先週の記録 

◆ 出席報告 会員数 37名 出席義務者 32名 

       免除者 5名  内出席者 1名 

 出席者  欠席者  出席率 

  27名   5名  84.37％ 

◆ スマイル報告 

    投函者 20名  金額 40,000円 

・ 先般 3 度目のホールインワンを達成いたしま

した。先ずは健康に感謝いたします。谷口津富 

・卓話をすることで緊張しております。中島竹壽 

 

 

 

 

 

 

 

 

   6月 6日 卓話「タイル業界の現状」 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2630地区会員基盤増強セミナーの報告 

     第 48期委員長 中島竹壽 

それぞれのクラブが会員増強についてご苦労さ

れているお話でした。そこで配られました資料に

以下のような意見が載っていましたので紹介さ

せていただきます。 

・年会費の見直し。・夜間例会にする。 

・隔週例会にする。・服装のきまりを緩め作業着

OK。・若い会員を増やして会を楽しくする。 

・例会の魅力、奉仕活動を見直す。・世代交代を

してクラブ活動の中で意見が食い違うことが

ある。・ロータリーの魅力とは何かを考える。 

・増強は会長、委員長だけでなく会員全員が意識

する。・女性会員を増やす。・ロータリークラブ

は少し窮屈であると新入会員に言われた。 

 

次に研修会で聞いたお話を参考に思いつくまま

を記します。 

① 西ロータリークラブの会員に各 3名ほど直接

面識がなくても入っていただきたいと思う

かたのリストをあげる。あがったリストを会

員に配り話が繋がりそうな方を見つけ連絡

を取っていただく。 

② 若い方にロータリーの魅力を伝えるために、

各会員にロータリーの魅力を書いていただ

く。若い入会者に対して、フェースブックで

会の活動を報告して仲間に繋いでいく。 

③ 費用をかけず学校活動、社会奉仕活動に対し

て表彰してロータリーの知名度を上げる。 

④ 独特な婚活をしてその親にロータリーの魅

力を伝える。 

⑤ 新入会員にはベテラン会員を付け色々な相

談にのりコミュニケーション不足を補う。 

 

 

 

 

    

     一年間ありがとうございました           幹事  山田正史 

皆様方の協力によりまして何とか 1年が無事に終わることが出来ましてほっとしております。 

ありがとうございました。私にとって幹事は済みましたが、49期のことを考えますと心から喜ぶことが出来ま

せん。色々なことを考えると頭の中がパニックになりそうで誰か助けてちょうだいませ。よろしく！ 

今期最高の出来事は国際が担当された書画交換であります。私は移動例会にすること自体大変心配であり、そ

れは自分たちですべて用意をする必要がある点でした。特に皆様の協力なくしては時間上無理であるためです。

しかし当日は多くのメンバーに来てもらい、絵を貼ることから例会場の設営から、効率よく全て時間通りに出

来てしまったのです・・・・。そして今回の書画のオープニングセレモニーは台湾のメンバー（会長夫婦と 2

名）、教育長、南姫小学校の児童 50 名と校長先生、担任の先生と我々メンバーでの初舞台でした。この移動例

会大成功・感謝！大変心配しておりましたが、西ロータリーのメンバーはいざとなると見事な団結力、これか

らも心配することなしと思いました。この先大きな行事が多々続きますが大船に乗った気持ちで出航出来ると

思います。潜水艦にならぬよう協力よろしく。影の力である事務局の皆さんに感謝します。 

 

 

 


